
--------------------------------------------ATA N.º 18/2024-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia catorze de agosto de dois mil e vinte e quatro.------------------- 
---- No dia catorze de agosto de dois mil e vinte e quatro, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e vinte e cinco minutos.----------------- 
---- Foram registadas as faltas justificadas de Pedro Lobo, Ricardo Silva e Eliana Machado.- 
---- A reunião foi presidida pelo Vice-Presidente da Câmara Municipal.------------------------ 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Pedidos de Isenção de Taxa:----------------------------------------------------------------------- 

1) M.S.V. – Clube Motard de Sever do Vouga------------------------------------------------- 
2) Associação Cultural e Social de Couto de Esteves------------------------------------------ 
3) Centro Desportivo e Cultural de Paradela---------------------------------------------------- 

 Severi – Isenção de Taxa – Alteração de Deliberação----------------------------------------- 
 Isenção Tarifa RSU – Utente 4562--------------------------------------------------------------- 
 Concessão de Exploração das Zonas de Estacionamento de Duração Limitada – Minuta 

do Contrato e Designação do Gestor do Contrato---------------------------------------------- 
 Programa de Expansão da Rede do Pré-Escolar – Componentes de Apoio à Família – 

Escalões e Tabelas de Comparticipação--------------------------------------------------------- 
 Programa Generalização Fornecimento Refeições Escolares Alunos do Pré-Escolar e 1º 

CEB – 2024/2025----------------------------------------------------------------------------------- 
 Carta Educativa------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ficavouga – Autorização de Despesa------------------------------------------------------------ 
 Incentivo à Natalidade – Candidaturas----------------------------------------------------------- 
 Refeições Escolares do Ano Letivo 2024/2025 – Apoio Financeiro------------------------- 
 Projeto “Aprender com o Som dos Búzios”----------------------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Ata 17 de 24 de julho de 2024:  - Aprovada, por unanimidade, pelos membros Paulo 
Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e Costa.-------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 9 de agosto de 2024, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 672 834,81 (um milhão, seiscentos e setenta e dois mil, 
oitocentos e trinta e quatro euros e oitenta e um cêntimos) e operações não orçamentais = € 
833 604,46 (oitocentos e trinta e três mil, seiscentos e quatro euros e quarenta e seis 
cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 9 de agosto, os fundos disponíveis apresentavam o valor em euros 
de € 1 021 791,80 (um milhão, vinte e um mil, setecentos e noventa e um euros e oitenta 
cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente dos Fundos Disponíveis;--------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Ativos.-------------------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não houve.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Pedidos de Isenção de Taxa:---------------------------------------------------------------------------- 
1) M.S.V. – Clube Motard de Sever do Vouga:  - Tendo em consideração o pedido 
apresentado pela associação M.S.V. – Clube Motard de Sever do Vouga e respetiva 



informação dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a isenção do 
pagamento da taxa relacionada com a emissão de uma licença especial de ruído, para a 
realização de um arraial, nos dias 21 a 23 de junho de 2024, em honra de São João, no Largo 
de São João, em Sever do Vouga.--------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
2) Associação Cultural e Social de Couto de Esteves:  - Considerando o pedido apresentado 
pela associação Associação Cultural e Social de Couto de Esteves e respetiva informação 
dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a isenção do pagamento da 
taxa relacionada com a emissão de uma licença especial de ruído, para a realização da festa 
do Santíssimo Sacramento, nos dias 13 e 14 de julho de 2024, em Couto de Esteves.--------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
3) Centro Desportivo e Cultural de Paradela:  - Analisado o pedido apresentado pelo Centro 
Desportivo e Cultural de Paradela e respetiva informação dos serviços, a Câmara Municipal 
aprovou, por unanimidade, a isenção do pagamento da taxa relacionada com a emissão de 
uma Licença para Manifestação Desportiva, para a realização do 3° Grande Prémio 
Atletismo Isosombra, em Cedrim, no dia 08 de setembro de 2024.------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Severi – Isenção de Taxa – Alteração de Deliberação:  - O órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, corrigir a deliberação tomada em reunião de Câmara de 27 de março de 2024, 
passando a mesma a ter a seguinte redação:---------------------------------------------------------- 
2) Severi:  - Analisado o pedido apresentado pela Severi – Associação Cultural de Expressão 
Dramática e respetiva informação dos serviços, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, a isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização do auditório 
do Centro das Artes e do Espectáculo, nos dias 23, 24 e 25 de maio de 2024, para a realização 
de ensaios.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Isenção Tarifa RSU – Utente 4562:  - Considerando a informação exarada pelo Serviço de 
Ação Social, arquivada junto dos documentos desta reunião, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a isenção do pagamento da tarifa RSU do utente número 4562, ao abrigo da 
alínea d), do n.º 1, do artigo 26º-A do Regulamento Municipal de Resíduos Sólidos Urbanos, 
pelo período de um ano, a contar da data do requerimento.  Mais foi deliberado, por 
unanimidade, reavaliar a situação no fim desse período.------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Concessão de Exploração das Zonas de Estacionamento de Duração Limitada – Minuta do 
Contrato e Designação do Gestor do Contrato:  - A Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, as correções à minuta do contrato da Concessão de Exploração das Zonas de 
Estacionamento de Duração Limitada.  Mais foi deliberado, por unanimidade, designar Raúl 
António Bandeira Gouveia como gestor do contrato.----------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Programa de Expansão da Rede do Pré-Escolar – Componentes de Apoio à Família – 
Escalões e Tabelas de Comparticipação:  - Analisada a informação exarada pela Chefe de 
Divisão do Desenvolvimento Social, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, os 



valores dos escalões para refeições e prolongamento nos Jardins Infantis para o ano letivo 
de 2024/2025.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Programa Generalização Fornecimento Refeições Escolares Alunos do Pré-Escolar e 1º CEB 
– 2024/2025:  - No âmbito do programa de generalização do fornecimento de refeições 
escolares aos alunos do pré-escolar e alunos do 1º CEB, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, definir o seguinte valor de refeição, visando o ano letivo 2024/2025:----------- 
 confeção, entrega da refeição/acompanhamento…..……………€ 2,75+IVA por criança 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Carta Educativa:  - Este assunto foi retirado para ser analisado numa próxima reunião de 
Câmara.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ficavouga – Autorização de Despesa:  - Tendo em consideração a informação exarada pela 
Chefe de Gabinete do CAE, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, o pagamento 
das senhas de lanche utilizadas pelo Grupo Cantos e Cordas e pelo Grupo Cantares de Rocas, 
na Ficavouga 2024, uma vez que atuaram gratuitamente naquele certame a convite do 
município.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.----------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Incentivo à Natalidade – Candidaturas:  - Tendo em consideração os requerimentos 
apresentados ao abrigo do regulamento, a Técnica Superior do Serviço de Ação Social 
elaborou as respetivas informações internas sobre cinco candidaturas ao incentivo à 
natalidade.  Analisadas as informações, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, 
atribuir o Incentivo à Natalidade aos candidatos com os processos números 258, 277, 278, 
279 e 280.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Refeições Escolares do Ano Letivo 2024/2025 – Apoio Financeiro:  - De acordo com a 
informação exarada pela Chefe de Divisão do Desenvolvimento Social, o órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, assegurar o pagamento de € 4,54 (quatro euros e cinquenta e 
quatro cêntimos) à APCDI por cada refeição confecionada, durante o ano letivo de 
2024/2025, para o aluno identificado na referida informação e que detém uma alergia 
alimentar grave.  O valor total de cada refeição é de € 6,00 (seis euros), sendo que o 
diferencial de € 1,46 (um euro e quarenta e seis cêntimos) será assegurado pelo encarregado 
de educação.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Projeto “Aprender com o Som dos Búzios”:  - Em 28 de junho de 2022, foi assinada uma 
carta de apoio ao projeto “Aprender com o Som dos Búzios”, no âmbito da candidatura 
apresentada pela associação cultural Projecto Cardo ao Programa de Apoio Sustentado 
2023/2024 da Direção-Geral das Artes.  O projeto engloba uma coleção de recursos 
audiovisuais destinada a crianças entre os 3 e os 10 anos que tem como objetivo oferecer 
algumas melodias do cancioneiro tradicional português.  Tendo a candidatura sido aprovada, 
a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, apoiar a realização do projeto através da 
realização de um investimento financeiro, no valor de € 500,00 (quinhentos euros) e, ainda, 
prestar apoio durante os dois dias de filmagens através do pagamento da alimentação e 
estadia da equipa (valor aproximado de € 1 139,84 (mil, cento e trinta e nove euros e oitenta 
e quatro cêntimos)).-------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 



---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 


